



## Creel celebra validación del Tribunal Electoral de proceso del Frente Amplio para definir su candidatura presidencial

Latinus | julio 19, 2023



Foto: Arturo Cerda Díaz

*Por Arturo Cerda Díaz*

El diputado **Santiago Creel**, aspirante presidencial, celebró que el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (**TEPJF**) validara el proceso de la oposición con miras a definir su candidatura para 2024.

Defendió que el trabajo ha sido cuidado para estar dentro del marco legal y urgió al Instituto Nacional Electoral (**INE**) a establecer las normas a seguir para no cometer alguna infracción.